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Beton!

Ein Kavalier.  
Die breiten Schultern trägt er stolz und weltmännisch. Ohne Prahlerei. 
Der Alterslose. Zeitlos kraftvoll.
Als Ästhet begibt er sich gerne in beste Gesellschaft.
Er ist ein Typ mit Ecken und Kanten. 
Trotzt den Kritikern, die ihn grob und langweilig nennen. Sanft, filigran, emotional. Souverän.
Mit ihm ist alles möglich. Ohne ihn nichts.
Der Fotograf Steffen Fuchs beweist in seinem Fotokalender Beton / concrete 2016 seinen besonderen Blick für den grauen Baustoff  und 
lässt uns teilhaben am Geheimnis guter Architektur. Punktgenau erfasst er mit seiner Kamera die gesamte Entwurfsidee, die hinter den 
Bauten steckt - ohne jedoch eine festgelegte Interpretation aufzudrängen. Jedes Foto erzählt somit eine eigene Geschichte, die sich 
immer wieder anders lesen lässt.

Concrete! 

A gentleman. 
He wears his broad shoulders with pride and sophistication. Without ostentation. 
The ageless one. Timelessly vigorous.
As an aesthete, he enjoys being in the best of company.
Truly a type with rough edges. 
Even though critics make him out to be crude and boring. Smooth, delicate, emotional. Confident.
Everything is possible with him. But nothing without him.
In his “Beton/concrete 2016” photo calendar, the photographer Steffen Fuchs proves that he has a particular eye for this grey building 
material and lets us in on the secret of good architecture. He uses his camera to precisely capture the complete design concept behind 
the buildings, without imposing a specific interpretation. In this way, each of the photos tells a unique story that can take on a new 
meaning each and every time.

Fotografie: Steffen Fuchs, Jahrgang 1963, Fotograf mit Schwerpunkt Industriefotografie. Seit 1991 bei HeidelbergCement AG verant-
wortlich für den Bereich Fotografie und Bildarchiv.

Photography: Steffen Fuchs, born in 1963, photographer with a focus on industrial photography. Responsible for photography and the 
image archive at HeidelbergCement AG since 1991.
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